
 

 

 

一問一答の質問は２月議会でも 

１月２８日の議会運営委員会で試行段階になっている一問一答形式の質問をどうする

かを議論しました。 

自民党・無所属の会から、一問一答方式には「議員のモチベーション」「ルールの不徹

底」「議員と当局のスキル」があるから時期尚早であり、一問一答方式はすべきでない、

との意見が出されました。 

問題があるとしても、問いと答えが対応していて分かりやすいというのは捨てがたい

一問一答方式の利点です。日本共産党以外の会派からも「可能性を秘めている」「やる中

でスキルが上がる」などの意見が出されました。 

何十年の経験の積み重ねがある一括質問方式に比べてスキルの問題があるのは当然で

す。その問題の解決には一問一答方式をやりながら以外では進みません。 

議論の結果、本格実施に向けてのルールの明確化をすることになり、２月議会では一

問一答方式は続けられることになりました。 

日本共産党岡山市議団は本格実施に当たっては、短くされている質問時間を一括質問

方式と同じにすべきだと主張しています。 

市民の意見を聞く会 2/7（木）１３時半～ 

市政報告会２/９（土）１０時～ 

市民の意見を聞く会を２月７日（木）午後１時半から市役所議会棟にて、市議会議員

５人そろっての市政報告会を２月９日（土）午前１０時より福浜公民館（南区福富中）

で行います。２月２１日から３月２１日までの２月議会にむけ、みなさんと意見を交わ

したいと考えています。お誘い合わせておいでください。 

なお、議会への請願・陳情の締め切りは３月４日（月）午後５時までです。遅れない

ようにお願いします。 

議会基本条例へのご意見募集中 

議会や議員のあり方を定める議会基本条例が議員発議で作られています。現在、ご意

見を募集しています。期限は２月１１日までです。市ＨＰ上で見ることができますが、

通常のパブリックコメントと違い、岡山市議会の意見募集のページにあります。 
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